

Eine moderne und kundenfreundliche Verwaltung benötigt adäquate Räume für ein gutes Arbeitsumfeld der Beschäftigten des Landratsamtes. Eine Zusammenführung verschiedener Ämter der Kreisverwaltung am Standort Gartenstraße (ehemaliges Telekomgebäude) ist sinnvoll. Dies gelingt aber nur bei einer wirtschaftlichen Umsetzung, fokussiert auf das Notwendige. Unsere Prioritäten sind klar: Die Sanierung der OSK für eine stabile Gesundheitsversorgung ist für alle Menschen im Landkreis essenziell! Erst dann können verbleibende finanzielle Spielräume für das Projekt „Neues Landratsamt“ genutzt werden.

Wir stehen für eine ausgewogene Berufsschulstruktur an allen Standorten im Landkreis und für eine zukunftsfähige und kompetente Berufsschulqualität. Wir stärken das Erfolgsmodell „Duale Ausbildung“ und die attraktiven Bildungswege an den beruflichen Gymnasien und werden diese weiter ausbauen. Wir setzen uns für die bauliche Neustrukturierung der gewerblichen Schule und der Neu- und Umbau der Edith-Stein-Schule am Standort Ravensburg ein. **Bildung hat auch bei einer schwierigen Haushaltssituation Vorrang!**



Eine moderne Verwaltung und gute Bildung

Mobilität: den Landkreis verbinden



Bei Bus und Bahn haben wir in den letzten Jahren viel bewegt: Regio- und Schnellbusse sowie ein besseres Bahnangebot sorgen für attraktive Verbindungen. Gleichzeitig wissen wir, dass in einigen ländlichen Regionen von der „Verkehrswende“ nicht viel zu spüren ist und auf den PKW kaum verzichtet werden kann. Wir fordern schnelleren Radwegbau, die weitere Sanierung von Kreisstraßen und die Schließung einzelner Lücken im Kreisstraßennetz. Wir unterstützen den Ausbau der in den Bedarfsplänen von Bund und Land vorgesehenen Maßnahmen. Lücken gilt es auch beim Nahverkehr zu schließen. Hier liegt unser Schwerpunkt bei den Abend-, Ferien- und Wochenendangeboten in den ländlichen Gebieten, sowie den Schulbussen. Beim Nahverkehr ist uns ein einfacher Zugang zu den Auskunftssystemen, zuverlässige Anschlüsse und Umsteigemöglichkeiten sowie die Aufenthaltsqualität wichtig. Carsharing-Modelle unterstützen wir. Die letzten Zug-Dieselstrecken im Landkreis müssen elektrifiziert werden.

Solide Finanzen

Damit auch zukünftige Generationen handlungsfähig bleiben.

Starke Wirtschaft

Damit Planungs- und Genehmigungsverfahren verkürzt werden und bezahlbarer Wohnraum geschaffen wird.

Stabile Oberschwabenklinik

Damit lange Wartezeiten auf Operationstermine und in der Notaufnahme entfallen.

Vorrang für Bildung

Damit unsere Schulen im Landkreis für die Anforderungen der beruflichen Bildung fit gemacht werden.

**DARUM
CDU**

Effektive Verwaltung

Damit anstehende Projekte mit Augenmaß und im Rahmen der finanziellen Spielräume geplant werden.

Klima- und Artenschutz

Damit wir gemeinsam mit allen Beteiligten den Klima- und Artenschutz voranbringen.

Mobilität im ganzen Landkreis

Damit der Radwegbau, die Sanierung der Kreisstraßen und Verbesserung des Nahverkehrs angegangen werden.

Soziales Netzwerk

Damit die Menschen in unserem Landkreis selbstbestimmt leben können.



Solide Finanzen und eine starke Wirtschaft



Wir setzen uns weiterhin für eine **sparsame Haushaltsführung und für eine Priorisierung von Ausgaben und Projekten ein** um auch in Zukunft die vielfältigen Aufgaben im Landkreis zu bewältigen. Unser Haushalt hat kein Einnahme- sondern ein Ausgabenproblem. In den letzten Jahren haben wir den Schuldenabbau forciert und so Spielräume für die Zukunft geschaffen, damit auch kommende Generationen handlungsfähig bleiben. Wir brauchen eine stabile Kreisumlage und eine moderne und effiziente Verwaltung mit optimierten Abläufen.

Für unsere Wirtschaft setzen wir uns für schnelle Planungs- und Genehmigungsverfahren ein. Das gilt für den Breitbandausbau, für die Erschließung von Gewerbe- und Industriegebiete, den Ausbau regenerativer Energien und für die Verwirklichung von Infrastrukturprojekten. Dies gilt auch für die zeitnahe Bereitstellung von bezahlbarem Wohnraum. Nur so bestehen wir im Wettbewerb der Regionen.

An alle Haushalte

Ihre Kandidaten für den Landkreis Ravensburg

Kreistagswahl am 9. Juni 2024

IN FREIHEIT.
IN SICHERHEIT.
IN EUROPA.



Unser Kandidat für die Europawahl

Norbert Lins

Für unsere Heimat in Europa



- ★ Für ein Europa in Freiheit, in Frieden, in Sicherheit.
- ★ Für ein Europa, das innovativ und wirtschaftlich stark ist.
- ★ Für ein Europa, das Lebensqualität auf dem Land fördert.
- ★ Für ein Europa der Menschen – bürgernah, beherzt, besonnen.

Ihr Abgeordneter im Europäischen Parlament seit 2014
46 Jahre | verheiratet | 4 Kinder | In Pfullendorf zuhause



Für eine verlässliche Gesundheitsversorgung

Wir haben unsere Hausaufgaben gemacht um die kommunale Trägerschaft der Oberschwabenklinik zu sichern und eine hochwertige Gesundheitsversorgung für unsere Bürgerinnen und Bürger zu gewährleisten.

Unsere Krankenhäuser müssen keine Gewinne erwirtschaften, wir tragen auch ein Defizit mit. Wir setzen uns ein, dass die Verluste auf eine einstellige Millionenhöhe reduziert werden und die kommunale Trägerschaft erhalten

wird. Die Sicherung von zwei Krankenhausstandorten ist für uns unverzichtbar, um eine flächendeckende und hochqualitative medizinische Versorgung sicherzustellen.

Wir setzen uns aktiv für eine verbesserte Krankenhausstruktur ein und streben eine gemeinsame Lösung für das württembergische Allgäu zusammen mit unseren bayerischen Nachbarn an.

Eine starke Gesundheitsversorgung kennt keine Grenzen!

Wir unterstützen die Städte und Gemeinden bei der Sicherstellung der Hausärzteesorgung und machen uns für eine finanzielle Unterstützung von medizinischen Versorgungszentren vor Ort stark. Wir stehen für eine umfassende und nachhaltige Gesundheitspolitik, die die Bedürfnisse unserer Menschen in den Mittelpunkt stellt. Gemeinsam gestalten wir eine gesunde Zukunft!